



Nomos



## Binationale Tandemführung in deutsch-chinesischen Joint Ventures

Rollenaufteilungen im mittleren Management  
und kontextuelle Einflüsse

Von Dr. Yuqi Liu

2021, 236 S., brosch., 29,- €

ISBN 978-3-98542-001-8

(Internationale Personal- und Strategieforschung, Bd. 18)

[nomos-shop.de/isbn/978-3-98542-001-8](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-98542-001-8)

Dieses Buch fördert das Verständnis der bislang kaum beachteten binationalen Tandemführung in internationalen Joint Ventures (IJV). Die Autorin untersucht die Rollenaufteilungen in binationalen Tandems auf der mittleren Führungsebene sowie die kontextuellen Einflüsse auf diese. Durch eine interpretative Mehrfallstudie in drei deutsch-chinesischen Joint Ventures zeigt sie, dass Tandems die

Rollen des mittleren Managements nach Schwerpunkten aufteilen und Rollenkomplementarität anstreben. Sie zeigt zudem Einflüsse nationaler Kontexte der Herkunftsländer und organisationaler Kontexte von IJVs auf die Rollenaufteilungen auf. Überdies analysiert sie die mit dem Einsatz dieses Führungsmodells verbundenen Chancen und Risiken.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](https://www.nomos-shop.de)

E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](https://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos



### **Binationale Tandemführung in deutsch-chinesischen Joint Ventures**

Rollenaufteilungen im mittleren Management  
und kontextuelle Einflüsse

By Dr. Yuqi Liu

2021, 236 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-98542-001-8

*(Internationale Personal- und Strategieforschung, vol. 18)  
in German language*

[nomos-shop.de/isbn/978-3-98542-001-8](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-98542-001-8)

This book advances our understanding of binational tandem leadership in international joint ventures (IJVs). The author examines division of roles in pairs of binational middle managers jointly leading Sino–German joint ventures as well as contextual effects on the division of their roles. Through an interpretive multiple case study, this research shows that pairs of binational managers divide their roles

according to different focuses and strive for role complementarity. Furthermore, this study reveals the influences exerted by managers' countries of origin and the organisational contexts of IJVs on role division. It also identifies opportunities and risks associated with the use of this leadership model. The author's field of research is intercultural management.

**Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](https://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

**Nomos Verlagsgesellschaft**

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary